

www.hochfranken.org 03/2019 | Nr. 171



HOCHFRANKEN NEWS



V.l.: Jürgen Hoffmann, Bürgermeister Hohenberg a. d. Eger, Heidrun Piwernetz, Regierungspräsidentin Oberfranken, Bernd Sibler, Bayerischer Staatsminister für Wissenschaft und Kunst, Professor Dr. Armin Willingmann, Minister für Wirtschaft, Wissenschaft und Digitalisierung des Landes Sachsen-Anhalt, Wilhelm Siemen, Direktor Porzellanikon, Professor Dieter Hofmann, Rektor Burg Giebichenstein Kunsthochschule Halle. Foto: Andreas Gießler, Bildrechte: © Porzellanikon

Bauhaus-Jahr in Hochfranken

Sonderausstellungen im Porzellanikon und bei Rosenthal

Wie die Bauhaus-Ideen das Porzellandesign und die Industriearchitektur revolutionierten zeigen die Sonderausstellungen "REINE FORM-SACHE" im Porzellanikon und "Radikal zeitgemäß" im Rosenthal Werk am Rothbühl. Mit beiden Sonderausstellungen wird anlässlich des 100-jährigen Bauhaus-Jubiläums der Blick auf das gestalterische Erbe von Walter Gropius und auf die Nachwirkungen der Bauhaus-Idee gelenkt. "100 Jahre Bauhaus werden auch in Bayern gebührend gefeiert! Das Porzellanikon und die Burg Giebichenstein Kunsthochschule Halle leisten mit ihrer Ausstellung "REINE FORMSACHE" einen zentralen Beitrag zur Würdigung der Porzellankunst im Bauhausstil. Auch die Ausstellung "Radikal zeitgemäß" unterstreicht mit ihrem Fokus auf Walter Gropius" Wirken für Rosenthal die Bedeutung des Bauhauses für Bayern. Gleichzeitig machen beide Ausstellungen ihre regionale Identität kompetent und konsequent sichtbar", so Bernd Sibler, Bayerischer Staatsminister für Wissenschaft und Kunst zur Ausstellungseröffnung.

Die Ausstellungen "REINE FORMSACHE – Vom Bauhaus-Impuls zum Designlabor an der Burg Giebichenstein" und "Radikal zeitgemäß. Rosenthal X Walter Gropius" finden statt im Rahmen des Netzwerks "selb & amberg feiern 100 Jahre Bauhaus!". Die bayerischen Städte Selb und Amberg haben durch das Wirken von Walter Gropius eine maßgebliche Bereicherung erhalten. www.selbamberg.de